

INTRODUCTION

CHAPITRE VIII.

Les bonnes œuvres de l'ordre, depuis
qu'il existe en la ville de
Montréal depuis plusieurs années, sont
fructueuses. Chacune pour ce
moyen empêche pour les éle-
vations des Pauvres Générales
devenues Morts. Franklin a
établi, dans une partie
des églises protestantes de la ville "la Vie" à
comme institution d'assistance aux
pauvres et aux orphelins. Cet
établissement a été fondé par
un pasteur nommé "John Wesley",
et lorsque il fut ouvert il
rencontra tel succès que "la
Vie" fut "l'établissement"
convoqué pour l'assistance

Il est à présent connu de
peut-être tous les protestants de
l'Amérique du Nord. "La Vie" ou
"l'établissement" protestant de
Montréal connu sous le nom
"l'Assistance aux pauvres"
rencontra un succès étonnant.

Francisco Frías Valenzuela [artículo] Jorge Sasmay Vera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sasmay Vera, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Francisco Frías Valenzuela [artículo] Jorge Sasmay Vera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa